

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

A. Nombramientos, situaciones e incidencias

UNIVERSIDADES

- 3710** *Resolución de 7 de febrero de 2011, de la Universidad de Sevilla, por la que se corrige error en la de 29 de diciembre de 2010, por la que se nombra Profesor Titular de Universidad a don Francisco José García Fernández.*

Padecido error material en la publicación de la Resolución rectoral de 29 de diciembre de 2010 de la Universidad de Sevilla, por la que se nombra a don Francisco José García Fernández, Profesor Titular de Universidad, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al 7 de febrero de 2011, se procede a su corrección:

En la página 1, 2.º párrafo, donde dice: «... Profesor Titular de Universidad, del área de conocimiento de “Antropología”...», debe decir: «... del área de conocimiento de “Arqueología”.»

Sevilla, 7 de febrero de 2011.–El Rector, Joaquín Luque Rodríguez.